

Taunusstein, 02. Juli 2023

„Gelungene Aufholjagd – Treppchenplatz für unsere Gerätturnerinnen“

Taunusstein. Bereits am 28.06. starteten unsere Gerätturnerinnen Mara, Amelie, Malia und Leni für den TV 1873 Wehen e.V. in den Mannschaftswettkampf der Gerätturnerinnen JG 2013 und jünger. Der Mannschaftswettkampf des Turngau Mitteltaunus fand in Hofheim-Wallau statt und bildete die Hinrunde von 2 aufeinanderfolgenden Wettbewerbsteilen. Mara, Amelie, Malia und Leni bewiesen bei hitzigen Temperaturen kühlen Kopf und konnten nach dem 1. Wettkampf mit ihren tollen Leistungen den vorläufigen 4. Rang erzielen, der allerdings mit einem ganz knappen Abstand hinter dem 3. Rang lag. So hieß es für die Rückrunde nochmal Gas geben.

Am 02.07. erfolgte dann der Entscheidungstag in Taunusstein-Hahn. Die Motivation war groß, mit dem ersten Gerät, dem Sprung wurde super gestartet. Doch am zweiten Gerät dominierte die Nervosität, sodass der Abstand zur gegnerischen Mannschaft erstmal zu wachsen schien. Doch was die vier Mädels in den unzähligen Turnstunden gemeinsam gelernt haben ist Zusammenhalt und dass die Freude am Turnen im Vordergrund steht. So schafften es alle vier gemeinsam am dritten (Balken) und vierten Gerät (Boden) tolle Übungen abzuliefern und sicherten sich somit einen wohlverdienten Platz auf dem Treppchen!

Das Trainerteam und der Vorstand gratulieren Mara, Leni, Malie und Amelie ganz herzlich zu ihren tollen Leistungen!



Vlnr: Malia, Mara, Amelie und Leni in den neuen Wettkampfanzügen des TV 1873 Wehen e.V.